



進路だより

第7号

2023年10月17日発行

宮城県東松島高等学校進路指導部

「学校生活で意識しておきたいこと」

23年次主任

もう秋ですね。23年次のみなさんも学校生活に慣れ、平和に過ごせているでしょうか。自分のことで精一杯、周りを見るのが難しいという人も少なくないのではないのでしょうか。

昇降口から入って左、事務室の向かい側を見ると、掲示される企業や学校の名前が徐々に増えていることに気付いた人はいるでしょうか。そう、この時期は「卒業予定の先輩が進路を確定していく時期」なのです。23年次で3年での卒業を目指している人は、あと2年しかありません。そろそろ「就職か、進学か」と考え始めてほしいところです。そこで、これからの生活で意識してほしいことを記したいと思います。

①「高校生活で何を頑張ったか」は何かを書くことになる

進学なら「エントリーシート」などといったものを提出するケースが多いです。就職なら「履歴書」を書かなければなりません。いざという時に何も書けないと困ります。行事に関わる、資格取得を目指すなど、今からできることはないか探してみましょう。

②「頑張れる人は目標を持っている人」

以前仲良くしてもらっていた人(ある企業の社長さん)に、「会社に欲しい人ってどんな人ですか」と直球で聞いてみたところ、「何でもいいから目標を持ってほしい。仕事でなくとも、車を買いたいとか、早く結婚したいでもいい。目標を持っている人は一生懸命仕事してくれるから」と答えてくれました。確かに目標があると頑張れますね。

③「聞いていませんでした」は通用しない

23年次のみなさんに入学直後に話した言葉です。以前、ある工場へ生徒を連れ見学に行ったときのこと。金属加工に使っている機械が〇億円するという話と同時に、話をよく聞かなかった人が壊してしまい、大きな損害になったこと、取り返しのつかない大けがを負った人の話も聞きました。そうならないように、普段から人の話はよく聞き、憶測で判断しないようにしてほしいです。損をするのは絶対自分自身ですから。

ほかにも伝えたいことはたくさんありますが、もう将来のことを考え始めなければいけないことに気付いてもらえればと思います。毎日を大切に過ごしてください。



〈進路室より〉

★進路達成激励会をしました

高校生の就職試験が始まる直前の9月上旬、進路指導部が生徒の進路達成を知らせる掲示板の張り替えを行いました。昨年度もここに、今年3月に卒業した先輩方の進路先が多く張り出されました。10月になり、すでに何人かの進路先が確定し、掲示されています。校舎1階事務室前にありますので、生徒の皆さんはチェックしましょう。

また、同じく9月上旬、卒業年次の生徒を食堂に集め、激励会を行いました。お菓子や飲み物を用意し、年次主任や進路指導部員から激励の言葉をいただきました。生徒たちは友人と楽しい時を過ごしつつ、自分たちの進路について先生方に質問するなどして、思いを新たにしていました。10月になり、小論文の準備や面接練習が本格化しています。これから受験を控える皆さんは、本番で全力を出せるよう丁寧な準備をしてください。



★卒業予定者就職面接会が行われます

就職を希望している生徒のうち、まだ決まっていない生徒と高卒求人を出している企業が一堂に会する催して、7月の就職説明会とは異なり、生徒は自己紹介書を作成した上で、就職先として考えている企業と面接をします。面接会ということで、服装などの身なりをきちんと整えた上での参加となります。

石巻会場は10月20日(金)、仙台会場は10月24日(火)に行われます。参加予定の皆さんは自己紹介書や服装、身だしなみなどの準備をしましょう。卒業が来年度になる皆さんも、教室に掲示されている参加企業の一覧を見て、自分たちが希望している職種があるかどうかを探してみたいかがででしょうか。入学年次、中間年次の皆さんも、自分が考えている進路について、積極的に情報集めをしましょう。質問などがあれば、ぜひ進路室へ!



当面の進路に関する動き

10月20日(金)	東松祭(校内公開)、卒業予定者就職面接会(石巻会場)
10月21日(土)	東松祭(一般公開)
10月24日(火)	卒業予定者就職面接会(仙台会場)、石巻 NOTE 来校日、卒業後支援相談会
10月27日(金)	令和6年度受講登録提出締め切り
11月1日(水)	その場で職業体験 体験フェスタ2023(仙台アエル)

編集後記 10月に入り、朝晩肌寒く感じるようになりました。今年の夏はとにかく暑かったですね。熱中症が怖くて、休日もエアコンの効いた部屋にこもっていました。気温が落ち着いたので、自分の勉強も兼ねて陸上自衛隊仙台駐屯地の一般開放イベントに行きました。実際に見てきたことを生徒の進路指導に役立てていければと思います。



9月24日 SDGsのイベントにて